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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和５年９月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和５年９月１日（金）１４時００分～１４時４５分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁３階 ３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教

育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

(2) 市長挨拶 

(3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

(4) 各部局の状況報告について 

(5) その他 

(6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 令和５年度さぬき市職員接遇研修について（秘書広報課） 

内容等 職員と市民の間に信頼関係を築きながら、円滑に業務を進めるた

め、市民に与える印象や対応の方法を改めて学び、職員の接遇能力及

び接遇の重要性に対する意識の向上を目的とする研修を実施する旨、

報告し、出席を依頼した。（総務部長） 

日 時：令和５年１０月６日（金）１３時半～１５時半 

場 所：本庁３階 ３０１・３０２会議室 

対象者：①主任主事、主事及び主事補等の職にある職員 

※市民病院職員、保育士、幼稚園教諭を除く。 

②その他窓口業務に従事する職員のうち、受講を希望する

職員 

協議題 (2) さぬき市総合計画基本計画に係る各種調書等の作成について（政

策課） 

内容等 令和元年度から４年度までを計画期間とする「第２次さぬき市総合

計画中期基本計画」の進捗状況の確認等を実施し、事務事業の見直し

を図るとともに、令和５年度から８年度までを計画期間とする「第２

次さぬき市総合計画後期基本計画」で定めた施策の具体的な事業の実

施計画と進行管理を行うため、各種調書の作成を依頼した。（総務部

長） 
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協議題 (3) さぬき市公金収納・振込に関する事務連絡会の設置について（会

計課） 

内容等 令和４年３月に総務省から、指定金融機関等に取り扱わせている公

金収納等事務に要する経費について、事務のデジタル化を推進すると

ともに、適正な負担関係となるように見直しの検討の要請通知があっ

たほか、令和６年１０月からは内国為替制度運営費が公金へも適用さ

れるため、手数料を改定した場合には財政負担が極めて大きくなるこ

とから、各部局において現状の把握、方策等を講じておくために、事

務連絡会を設置する旨、報告した。 

また、事務連絡会の対象職員として、各部局から、収納事務の関連

課及び出先機関の支出伝票を取りまとめする課に属する係長級以上の

職員１～２人程度を選定するため、各部局長に対応を依頼した。（総

務部長） 

協議題 (4) さぬき市インターネットモニタリング研修について（人権推進

課） 

内容等 近年、インターネット上での差別表現等の書き込みによる人権侵害

が問題となっており、本市においても同様の事案が発生している旨、

報告した。あわせて、差別投稿の拡散を防ぎ、人権侵害の防止等を図

るとともに、職員が人権・同和問題についての知識を習熟して人権感

覚を養い、人権保障をあらゆる施策の中で生かせるようになることを

目的として、インターネットモニタリング研修を実施する旨、報告し

た。 

また、対象者は、係長級以下の職員とし、各部局等から選出しても

らい、全体で６人程度の職員を選定するため、各部局長に対応を依頼

した。（市民部長） 

［初回研修］ 

日 時：令和５年１０月１１日（水）９時半～１１時半 

場 所：辛立文化センター 

内 容：受講者がインターネット上で提供されている掲示板や  

ＳＮＳ（ソーシャルネットワーキングサービス）等におけ

る差別表現等の有無を定期的に監視するもの 

→市長から、辛立文化センター夏のつどいの一般の方の参加人数につ

いて質問があり、市民部長からコロナ禍前と同程度の参加があった

旨、回答があった。 

【各部局の状況報告について】 

総務部 〇令和５年度赤い羽根共同募金への協力依頼について、今年は５００
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円以上の募金に対して、バッジを配布する旨、周知した。本庁は総

務部長が募金の取りまとめを行い、その他の部局については直接、

社会福祉協議会へ持っていくよう依頼した。 

市民部 〇９月の日曜開庁日について、９月１０日（日）及び９月２４日

（日）に実施する旨、報告した。あわせて、９月２０日（水）と９

月２２日（金）に延長開庁を実施する旨、報告した。 

→市長から、マイナンバーカードの返納状況について質問があり、市

民部長から、９月１日（金）までに６件（６月２件・７月４件）の

返納があった旨、回答があった。 

健康福祉

部 

〇本市における新型コロナウイルスワクチン接種について、秋接種

（９月～１２月）の開始日を９月２０日（水）としており、接種対

象は５歳以上の市民で、接種券の発送は９月５日（火）から順次行

う旨、報告した。 

→市長から、定点観測になって以降の感染者数の推移について質問が

あり、健康福祉部長から、先週は約１９人であり現在が一番多い状

況となっているが、症状はおおむね軽い状況である旨、回答があっ

た。 

→市長から、学校の感染者数について質問があり、教育長から、９月

１日現在、市内の小・中学生全体で９人が感染している旨、回答が

あった。 

市民病院 〇新型コロナウイルス感染者の状況について、発熱外来は本日２０人

で、その８０パーセントに当たる１６人が陽性であり、陽性率は高

い傾向にあるが、入院患者は０人で重症化しない傾向にある旨、報

告した。 

〇市民病院における新型コロナウイルスワクチン接種について、秋接

種（９月～１２月）の開始日を９月２４日（日）とし、接種予定数

は２８０人で、予約受付開始日を９月１１日（月）とする旨、報告

した。 

その他 →市長から、門入ダムの貯水率について質問があり、建設経済部長か

ら、５０パーセント程度には回復している旨、回答があった。 

→市長から、前山地区の建設残土処分場の状況について質問があり、

建設経済部長から、閉鎖時期は令和６年３月であるが、既に残土の

搬入は終了しており、跡地は原形復旧する旨、回答があった。 

 


